



Fue Gobierno pasado el que “ocultó” deuda, aclara Secretaría de Finanzas

De acuerdo a su compromiso con la transparencia, la Secretaría de Finanzas y Planeación (SEFIPLAN) precisa que la opinión expresada por Moody's México, Institución Calificadora de Valores autorizada y supervisada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, en cuanto a que algunas entidades, entre las que incluye a Veracruz, no están reportando de forma correcta sus obligaciones de deuda, se basa en la revisión de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) al ejercicio 2017, período en el cual la contabilidad gubernamental presentaba estos problemas.

En el pronunciamiento más reciente, del 01 de julio de este año, Moody's ajusta al alza la calificación crediticia del gobierno del estado desde B2.mx a B1.mx precisando que dicha mejoría se debe a los siguientes puntos:

“...las prácticas de administración y gobierno han mostrado una mejora, lo que ha resultado en el fortalecimiento de la administración y el perfil de liquidez. La transparencia, confiabilidad y cumplimiento son reconocimientos que la calificadora expresa de la nueva administración, a pesar del corto periodo que lleva al frente”.

Además, gracias a la colaboración de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), al asesorar la correcta presentación de cifras, y a la disposición del Gobierno del Estado, se pronostica una auditoría que refleje el buen ejercicio de la deuda. Así, cuando la ASF culmine la revisión de los procesos y registros de la administración actual, seguramente se sumará a la opinión de la calificadora en cuanto a las expectativas positivas de la presente administración.

El Gobierno del Estado reitera su compromiso con el bienestar de las y los veracruzanos y continuará realizando acciones claras para reconocer y cubrir sus obligaciones financieras.